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Projektbeschreibung

In der Sondierungsstudie für das PlasmaLab Austria wird ein Konzept für eine innovative R&D-Infrastruktur für

Plasmatechnologien zur Dekarbonisierung von energieintensiven Industrien und des Energiesektors entwickelt. Basierend

auf einer Evaluierung der vielversprechendsten Anwendungen wird ein detailliertes technologisches, wissenschaftliches und

wirtschaftliches Konzept für die notwendigen Laborkomponenten und deren Infrastruktur für ein neues Forschungslabor am

AIT-Gelände in Seibersdorf entwickelt.

Abstract

In the exploratory study for the PlasmaLab Austria, a concept for an innovative R&D infrastructure for plasma technologies

applied to decarbonize the energy intensive industries and energy sector is developed. Based on an assessment of most

promising applications a detailed technological, scientific and business concept for the required lab components and

infrastructure is worked out for a new dedicated site at the AIT site in Seibersdorf.
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